

にぎわいのある まちづくり部

第4回いも煮会

桶谷 靖志

9月14日土曜日、今年も「いも煮会」を遷喬地区公民館で開催しました。『月見の会』も予定していましたが、講師の方の都合がつかず、個々でのお月見となりました。当日は季節外れの暑さのなか、熱中症対策で急遽エアコンの効いた会議室での開催としました。

物価高の中ですが、今年もなんとか大鍋2杯で50人分のいも煮を作りました。味の評判は上々で、熱々のいもを頬張りながら、子供からお年寄りまでワイワイとにぎわううちに、あっという間に完食となりました。



ビールも進む旨さでした

今年の芋煮は美味しかった！



7月の「サマーフェスティバル」と、この「いも煮会」は、地域の皆さんが集まって生ビールなどを飲みながら会話が楽しめる良い機会です。まだ参加されたことがない方は、ぜひ来年は参加してみてください。
また、当日は準備、設営、後片付けに多くの方にご協力をいただきました。ありがとうございました。

第14回 味めぐりスタンプラリー



職場の近くで面白いイベントをしていたので、お昼が楽しみでしたよ！
新メニューがあつて良かった。
土日祝日休日の所が残念。
吾妻そばの、半そば適量。いなりで満腹までいかず良い。
島中華のスタミナラーメンで午後も頑張れそうだ！
・カプリス近くにあるのに知らなかった。美味しかったので、また夜にでも行こうと思えます。



協賛店の感想

地元ならではの良い企画だと思います。機会があれば参加します！



また来年も
チャレンジします！

- ・工夫しながら回りました。なぜなら2年連続賞品がもらえなかったから。
- ・B a n b i 普段よりお安く食べることが出来てよかったです。
- ・去年は唐揚げ。今年はトンカツ。さくらはいつも食をくすぐるメニューだ。
- ・雑貨屋だと思っていたカルマ。ネーミングのいいオムライス、美味しかった。
- ・チラシのメニューの写真が以前より見やすく何処から回るか迷った。



- ・味がいい！武蔵屋食堂は毎回外せない！
- ・ハレノエのご飯の量が良く、味もおいしかった。
- ・小鉢の多さ、安さ、なかむら食堂行って良かった。
- ・39 b e r r y f a r m のフルーツサンドの果物がゴロンと入っていて最高でした。
- ・麺が好きなので、吾妻そば・武蔵屋・島忠花へ行きました。
- ・山猫軒。パスタが美味しい！お店の雰囲気もほっこりしている。
- ・名前は知っているお店だったが、今回初めて入りました。味めぐりがなければ素通りしてしまいました。お腹がすいていたので嬉しかったです。